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NTR Zacatecas .com«Hace falta apoyo en el sector vivienda»Alcaldes de MéxicoSituación que
para Ramírez Marín pone en evidencia que la solución más accesible para trabajadores de
bajos recursos son este tipo de viviendas, incluso por encima de las casas en zonas alejadas
hechas por la iniciativa privada. ... la Comisión ...Estiman mayor crecimiento del sector vivienda
en segundo semestreDinero en imagenSector vivienda, en el camino del crecimiento: SedatuLa
Crónica de HoyTrabaja Sedatu para garantizar vivienda de calidadEl Sol de MéxicoEl
Economistalos 53 artículos informativos »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNEiGM_XgfltMB7FrL-WwXRPdYdnNw&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52778839576189&amp;ei=4uarU-D3IeKZ8gGI4oDgBw&amp;url=http://www.alcaldesdemexico.mx/2014/06/25/hace-falta-apoyo-en-el-sector-vivienda/

